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Kreisjugendring Mühldorf a. Inn  
Brauner Str. 4, 84478 Waldkraiburg 
 

 
Protokoll der Vollversammlung 

vom Montag, den 19.06.2023 um 19:30 Uhr in der Schenkerhalle 
Braunauer Straße 4, 84478 Waldkraiburg 

 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
Die 1. Vorsitzende, Veronika Mück, begrüßt alle anwesenden Gäste und Ehrengäste, im Besonderen Richard 
Fischer, stellvertretender Landrat, Kirsten Prange, Fachbereichsleitung im Amt für Jugend und Familie, Robert 
Pötzsch, Bürgermeister der Stadt Waldkraiburg, Robert Otter, Bürgermeister Markt Gars, Caroline Puffer, 
kommunale Jugendpflegerin, Oguz Tasdelen, Bezirksjugendring Oberbayern, Julian Sieber, Sprecher der JR, 
Gottfried Kirrmeier, JR der Stadt Mühldorf, Daniela Reingruber, JRin der Gemeinde Aschau, Ottilie 
Gantenhammer, JRin Gemeinde Ampfing, Stefan Gerlach und Mustafa Comuk, die Jugendbeamten der Polizei, 
Pauline Theunert, Stadtjugendpflegerin d. Stadt Mühldorf, Kirsten Seitz von der Presse, und alle Delegierten 
und Vorstandsmitglieder des Kreisjugendringes. Entschuldigt sind, Sandra Bubendorfer-Licht, 
Bundestagsabgeordnete, Max Heimerl, Landrat und Harald Steinbach, Kassenprüfer im KJR.   
 
 
Grußwort Vroni 
Veronika Mück ist seit 2009 im Vorstand vom Kreisjugendring und davon 12 Jahre Vorsitzende. Sie lässt die 
letzten Jahre Revue passieren und hätte nie gedacht, dass sie bis heute im Vorstand sein würde. Sie erinnert 
sich, dass damals der Kreisjugendring nicht im besten Licht stand und im KJR auch fast kein Personal war. Daran 
wurde seitdem Schritt für Schritt gearbeitet. In dieser Zeit gab es viele Wegbegleiter, aus der Familie, aus dem 
Freundeskreis, aus der Politik und Personen, die einem das Schicksal bringt und schickt. Sie betont die gute 
Kooperation mit dem Landratsamt (LRA), dem Jugendamt und der Politik, die aufgebaut wurde. Der KJR ist 
präsent im Landkreis durch die vielen Projekte, die dem Landkreis zugutekommen, aber auch durch die vielen 
Projektmittel, die zusätzlich für den Landkreis gewonnen werden konnten. Es freut sie sehr, dass wir in den 
letzten Jahren einen festen Stamm an Ehrenamtlichen für Aktionen, wie den Kleidertausch, etc. aufgebaut 
haben. Die Zeit im Vorstand war nicht immer leicht, aber die Zeit im KJR hat sie als Person geformt und 
weiterentwickelt. Sie bedankt sich bei allen für die Zusammenarbeit und wünscht dem KJR eine gute 
Vollversammlung.  
 
 
Grußwort Gottfried Kirrmeier 
Gottfried Kirrmeier betont, dass der KJR damals in allen Ecken und Enden zerrissen war. Veronika war in seinen 
Augen die richtige Frau für dieses Amt, hatte aber auch oft ein schlechtes Gewissen ihr gegenüber sie vor so 
eine schwierige Situation zu stellen. Seit dieser Zeit ist der KJR aufgeblüht, die Zusammenarbeit mit dem LRA 
sich mit Unterstützung vom BJR sich ins positive verbessert hat. Dafür dankt er Veronika Schneider sehr.   
 
 
Grußwort Richard Fischer  
Richard Fischer grüßt alle Anwesenden und dankt für die Einladung. Er lässt den Landrat entschuldigen und 
vertritt ihn gerne zur heutigen Vollversammlung. Er merkt an, dass der KJR in den letzten 12 Jahren sehr viel in 
Bewegung war und eine gute Jugendarbeit geleistet werden konnte, obwohl es keine leichten Jahre waren. Der 
Landkreis, der Kreistag und der Landrat möchten herzlichen Dank sagen für die hervorragende Jugendarbeit im 
Landkreis, auch dafür, dass der KJR einen wesentlichen Teil an der Demokratiebildung geleistet hat um junge 
Menschen zur Teilhabe zu aktivieren, sei es in der Kinderstadt, beim Radio oder bei den Ferienmaßnahmen, das 
Angebot für umweltbewussten Handeln für die Jugendlichen. Die Vorstandschaft und die Geschäftsstelle 
machen hervorragende Arbeit. Er dankt Veronika für die letzten 12 Jahre, trotz der Probleme damals, vor allem 
durch den Dialog zwischen den Jugendverbänden den KJR wieder auf die Beine zu stellen.   
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Grußwort Kirsten Prange 
Kirsten Prange dankt Veronika für die letzten 12 Jahre und die Kooperation mit dem LRA und spricht an alle ein 
Dankeschön aus, die sich in der Jugendarbeit engagieren. Gerade in der heuteigen Zeit nicht selbstverständlich, 
sich ehrenamtlich zu beteiligen, das weiß das LRA auch, daher möchte sie die Möglichkeit dafür Danke zu 
sagen, und bittet darum, dieses Danke auch in die eigenen Verbände zu tragen.  
 
Es sind 27 von 37 stimmberechtigten Delegierten anwesend. Somit ist das Gremium beschlussfähig! 
 

Verband stimmber. 
Delegierte 

anwesende Delegierte 

Bayer. Jugendrotkreuz 2 E 

Jugend des Deutschen Alpenvereins 2 1 

Jugendorganisation Bund Naturschutz 2 1 

Pfadfinder Weltenbummler 1 1 

Ring der Pfadfinder 2 2 

Jugendfeuerwehr 3 3 

THW 1 1 

Gemeindejugendwerk Bayern/Ev.freik.Jugend 1 0 

Adventjugend der Freikirche der Siebenten-Tages-
Adventisten (CPA Falken) 

1 0 

Jugendkapelle Mühldorf/Bläserjugend Musikbund 1 1 

Bayer. Trachtenjugend 3 2 

Bayer. Sportjugend im BLSV 4 4 

Bund der Deutschen Katholischen Jugend 4 3 

Evangelische Jugend in Bayern 4 3 

Bayerische Schützenjugend 1 1 

DLRG Jugend 1 1 

Jugendtreff Kraiburg 1 0 

Ditib Jugend 2 1 

Landeswerk des BFP in Bayern 1 1 

   

Summe 37 27 

 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls  
 
Tagesordnung – da der Rechnungsprüfer wegen der Bahn verspätet kommt, bittet Veronika Mück darum, die 
Tagesordnung so zu verändern, dass die Pause nach TP 5 kommt und TOP 9 rutscht auf TOP 3 und TOP 12 auf  
TOP 4  und zu verändern und die Pause nach vorn zu schieben. Tagesordnung → Beschluss: einstimmig 
 
Das Protokoll der letzten Sitzung haben alle erhalten. Protokoll → Beschluss: 3 Enthaltungen 
 
3. Nachtragshaushalt 2023 
 
Andrea begrüßt die Vollversamlung und erklärt den Nachtragshaushalt 2023. Wir konnten für zwei Projekte 
zusätzliche Fördergelder generieren und damit zusätzliches Geld in den Landkreis holen. Das eine Projekt ist 
eine Förderung für das Jugendradio über die BLM wieder zu bekommen und so Jugendlichen Radio zu 
ermöglichen. 
 
Das zweite Projekt ist die Kinderstadt, hier gab es einen Fördertopf bei der Bundesregierung um Kinder und 
Jugendliche nach der Pandemie einen Start zu ermöglichen sich nicht nur als Konsumenten zu fühlen, sondern 
selbst partizipieren zu können. Die Partizipation hatte hier einen großen Stellenwert, sodass Kinder und 
Jugendliche bereits in die Planung einbezogen wurden und erleben konnten, dass sie was bewirken können.   
 
Andrea erklärt anhand einer Power Point Präsentation den Nachtragshaushalt. Die Summe des gesamten HH 
erhöht sich auf 584.988 €.  
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Nachtragshaushalt 2023 → Beschluss: einstimmig  
 
 
Stimmzahlerhöhung +1 Stimme (Trachtenjugend) um 20:25 Uhr 
 
 
4. Antrag des Vorstandes: Umstellung von Haushalt/ Jahresabschluss in Eckwerten auf Haushaltplan/ 
Jahresabschluss mit Sollabschluss 
  
Die Umstellung auf Jahresrechnung mit Sollabschluß wurde vom BJR empfohlen, da wir keine Trägerschaften 
mit Budgetverantwortungen haben. Der KJR stellt Antrag auf Umstellung der Jahresrechnung mit Sollabschluß. 
 
Fragen: keine 
 
Umstellung auf Jahresrechnung mit Sollabschluß → Beschluss: einstimmig 
 
 
5. Jahresrechnung 2021 
 
Veronika stellt die Jahresrechnung 2021 anhand einer Power Point vor. Diese ging vorab an alle Delegierten per 
Mail. Das HH-Volumen 2021 beträgt 392.365 € 
 
Ein großer Bereich sind die allgemeinen Einnahmenziele mit einem großen Zuschuss vom Landratsamt. Sie 
dankt dem LRA für den Zuschuss in Höhe von 255.000 €. Außerdem dankt sie der Stadt Waldkraiburg für den 
Zuschuss für die Schenkerhalle in Höhe von 9996 € 
 
JR 2021 ist allen per Mail zugegangen → Beschluss: 1 Enthaltung 
 
6. Pause 
 
7. Kassenbericht 2021 
 
Die schwierigsten Kassenprüfungen, die es seit Jahren gab, weil wir alles genauer angeschaut haben und auch 
zweimal kommen mussten. Stichprobenartig Geprüft wurden Jahresrechnungen, Rücklagen, Verwahrungen, 
Belege, aber unterm Strich ist alles in Ordnung. Dies war bei den Buchungen durch die vielen Nachbuchungen 
sehr schwierig. Beide Jahresrechnungen haben gepasst und konnten in Kombination mit CiPKom auch 
nachvollzogen werden. Wir sind dafür, dass dieser HiE abgeschafft wird. 
 
8. Entlastung der Vorstandschaft  
 
Der Kassenprüfer empfiehlt Entlastung die Vorstandschaft für 2021: → Beschluss: einstimmig 
 
 
9. Jahresrechnung 2022 
 
Andrea stellt die Jahresrechnung 2022 anhand einer Power Point vor. Diese ging vorab an alle Delegierten per 
Mail. Das HH-Volumen 2021 beträgt 495.237 €. 
 
Ein großer Bereich sind auch hier die allgemeinen Einnahmenziele mit einem großen Zuschuss vom 
Landratsamt. Sie dankt dem LRA und dem Kreistag für den Zuschuss in Höhe von 255.000 €. 
 
Frage: In der HH-Stelle 500 bleibt so viel Geld übrig, was passiert damit – Erklärung dafür ist, dass hier nur die 
Einnahme des LK-Zuschusses steht, die Ausgaben hierzu auf anderen HH-Stellen (Personal, Unterhalt der 
Geschäftsstelle, etc.) zu finden sind.  
 
 
JR 2022 ist allen per Mail zugegangen → Beschluss: 2 Enthaltungen 
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10. Kassenbericht 2022 und Abstimmung 
 
Geprüft wurden die Eckwerte, ob sie sinnvoll angewendet worden sind (Stichproben) und haben festgestellt, 
dass alles passt. Außerdem wurden die Rücklagen, Verwahrungen. Genauer angeschaut wurden die 
Betriebsmittelrücklagen, die waren in Ordnung und nachvollziehbar. Der Nachweis über das Sachvermögen 
wurde angeschaut, ob alles passt. Auch hier war alles in Ordnung. Georg Waldinger bedankt sich bei der 
Geschäftsstelle, Veronika, Fatime und allen anderen, die dazu beigetragen haben die nicht einfache 
Jahresrechnung 2022 zu erstellen. 
 
 
11. Entlastung der Vorstandschaft  
 
Der Kassenprüfer empfiehlt Entlastung die Vorstandschaft für 2022: → Beschluss: 1 Enthaltung 
 
 
12. Neuwahlen Vorstand 
  
Es stehen Neuwahlen an und Veronika dankt allen, die in den letzten Jahren an ihrer Seite standen und den KJR 
durch ihr Engagement bereichert haben.  
 
Aus dem Vorstand verabschiedet werden Tobias Steinmaier, Daniel Fuckner und Marc Stegherr. Wir danken 
Ihnen für die schöne Zeit und ihre Unterstützung in den letzten Jahren. 
 
Ouz Tasdelen, Vroni hat Motivation mitgebrachtacht 
 
 
Zur Wahl stehen: 
 
Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 28 
Wahlausschuss:  Caroline Puffer,  
   Robert Pötzsch 
   Ouz Tasdelen  
Leiter der Wahl:  Ouz Tasdelen 
 
→ Beschluss: 1 Enthaltung 
 
 
Wahlvorschläge Vorsitzende:  
 
Marion Rasovic (BSJ)  

 Vorstellung von Marion Rasovic, seit 2018 im Vorstand, war bisher 2. Vorsitzende, kommt aus dem BSJ, 
keine Personaldebatte gewünscht 

Wurde einstimmig mit 27 Ja-Stimmen gewählt 
 Marion Rasovic nimmt die Wahl zur Vorsitzenden an 

 
Wahlvorschläge stell. Vorsitzende:  
 
Veronika Mück (Stamm Fafnir)  

 Vorstellung von Veronika Schneider: bisherige Vorsitzende, keine Fragen, keine Personaldebatte 
wurde mit 27 Ja-Stimmen gewählt 

 Veronika Mück nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 
Wahlvorschläge Beisitzer:innen:  
 
Michele Kayabas (Mitglied der Vollversammlung)  

 Vorstellung von Michele Kayabas: 43 Jahre, seit mehreren Jahren ehrenamtliche Helferin im Kjr. Ihr 
macht die Arbeit sehr viel Spaß und sie möchte den KJR weiter unterstützen.   
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wurde mit 22 Ja-Stimmen gewählt 

 Michele Kayabas nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 

Petra Datkewitz-Reichert (Mitglied der Vollversammlung)  
 Vorstellung von Petra Datkewitz-Reichert: Bund Naturschutz und seit mehreren Jahren bereits im KJR 

als Beisitzerin  
wurde mit 20 Ja-Stimmen gewählt 

 Petra Datkewitz-Reichert nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 

Lisa Wimmer (Mitglied der Vollversammlung)  
 Vorstellung von Lisa Wimmer: Schützenjugend und seit mehreren Jahren bereits im KJR als Beisitzerin  
   

wurde mit 26  Ja-Stimmen gewählt 

 Lisa Wimmer nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
Edona Sadiku (Mitglied der Vollversammlung)  

 Vorstellung von Edona Sadiku: 18 Jahre alt, ist seit 10 Jahren im KJR und hat jetzt Lust im Vorstand 
mitzuwirken.   

wurde mit 26 Ja-Stimmen gewählt 

 Edona Sadiku nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 

Amelie Folberth (Mitglied der Vollversammlung)  
 Vorstellung von Amelie Folberth: 18 Jahre alt, seit vielen Jahren im KJR und möchte jetzt gerne im 

Vorstand mitwirken   
 

wurde mit  23 Ja-Stimmen gewählt 

 Amelie Folberth nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 

Manuel Neumann (Mitglied der Vollversammlung)  
 Vorstellung von Manuel Neumann: 15 Jahre, evangelische Jugend, dort bereits mehrere Jahre 

ehrenamtlich tätig und würde gerne in den Vorstand.   
 

wurde mit 25 Ja-Stimmen gewählt 

 Manuel Neumann nimmt Wahl zum Beisitzer an 
 

 
Otti Gantenhammer (Mitglied der Vollversammlung)  

 Vorstellung von Otti Gantenhammer:  
 Nimmt die Kandidatur nicht an 

 
Tonia Reinhard (Mitglied der Vollversammlung)  

 Vorstellung von Tonia Reinhard: 14 ja Stimmen   
 

 
Michael Kasenbacher (Mitglied der Vollversammlung)  

 Vorstellung von Michael Kasenbacher: BSJ, kennt den KJR seit über 10 Jahren, im liegt die Jugend im 
BSJ und im KJR am Herzen und würde den KJR gern unterstützen  

 
wurde mit 20 Ja-Stimmen gewählt 

 Michael Kasenbacher nimmt Wahl zur Beisitzerin an 
 

Keine Personaldebatte gewünscht.   
Wahlvorschläge für Kassenprüfer 
 
Harald Steinbach wurde einstimmig gewählt 
Georg Waldinger wurde einstimmig gewählt 
Keine Personaldebatte 
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Wahlvorschläge Einzelpersönlichkeiten – beratende Funktion ohne Stimmrecht 
 
Daniel Fuckner 
Tobias Steinmaier 
Richard Fischer 
Julian Sieber 
 
 
13. Sonstiges 
 

 Am 29.06.23 trifft sich der AK Förderrichtlinien um 18:30 Uhr 

 Vote16 Initiative – Infoblatt und Unterschriftenlisten zum Mitnehmen 

 Vorstellung von Verena Wittmann, neue MA seit 02.02.23 

 Am 02.07.23 veranstaltet der KLJB KV Mühldorf gemeinsam mit Ampfinger Jugend am eine 
Typisierungsaktion in Ampfing 

 Auf Mue360 Grad können auch Vorankündigungen, etc. gesendet werden.  
o Email an: redaktion@mue360.de 

 
Der Termin der nächsten Vollversammlung wird noch bekannt gegeben. Die neue Vorsitzende Marion Rasovic 
bedankt sich herzlich bei allen Anwesenden und schließt die Vollversammlung um 22:55 Uhr. 
  
Waldkraiburg, 19.06.2022 
 
 
 
Marion Rasovic     Fatime Sadiku 
Vorsitzende     Verwaltungsangestellte/Protokollführerin 

mailto:redaktion@mue360.de

